

# *Insiste presidente Maduro en su rechazo a Ley de Amnistía*

---



Caracas, 7 abr (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, insistió en declarar inconstitucional la Ley de Amnistía y Reconciliación Nacional, aprobada en segunda discusión por la mayoría opositora al Gobierno en la Asamblea Nacional (AN).

Maduro dijo en el palacio de Miraflores, a donde llegó el pueblo en manifestación de repudio a ese instrumento, que solicitará a la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) evaluar la constitucionalidad de dicha ley.

El mandatario indicó que el documento será entregado al TSJ por el secretario jurídico del gobierno, Elvis Amoroso y también informó que se instalará una comisión presidencial por la justicia y la verdad, que se encargará de investigar los hechos ocurridos durante las acciones violentas que impulsaron sectores de derecha en 2014 para derrocar al Gobierno revolucionario, que provocaron 43 muertes.

Ese grupo estará presidido por el vicepresidente de la República, Aristóbulo Istúriz; el abogado constitucionalista Hernán Escarrá y el Defensor del Pueblo, Tarek William Saab, entre otros funcionarios, añadió.

Víctimas de la violencia de derecha en Venezuela alzaron su voz en protesta por la ley de Amnistía aprobada por la oposición parlamentaria que beneficia a los causantes de estos hechos.

La vocera del Comité de Víctimas del Sicariato Campesino -término utilizado para referirse al abuso contra trabajadores rurales-, Maithe García, reafirmó la voluntad de salir este jueves a las calles de Caracas, frente a la sede del Parlamento, a protestar por lo que llamó "ley de amnesia criminal".

García remarcó que mientras no se haga justicia seguirán movilizadas tanto en el país como ante organismos internacionales para dar a conocer la verdad y alertar sobre las pretensiones de la derecha de amnistiar a los responsables de los disturbios de 2014, que dejaron un saldo de 43 personas asesinadas y más de 800 heridas.

Además, el estatuto pretende dejar libre a los responsables de la violencia postelectoral vivida luego de los comicios del 14 de abril de 2013, los autores de los crímenes perpetrados durante el golpe de Estado del 11 de abril de 2002, el sabotaje petrolero de 2002-2003, entre otras situaciones que quebrantaron la paz en Venezuela.

Recalcó que en reiteradas oportunidades solicitaron ser escuchados por la Asamblea Nacional pero el bloque opositor les negó la posibilidad a ellos -los familiares de las víctimas- de dar a conocer su verdad sobre los responsables de los asesinatos.

El Comité propuso la creación de una Comisión por la Justicia y la Verdad que revise cada uno de los casos y solicitó al presidente Nicolás Maduro, a través de una misiva, que no promulgue la ley y que la remita al Tribunal Supremo de Justicia para que se pronuncie sobre su constitucionalidad.

Por su parte, el ministro venezolano de Cultura, Freddy Ñañez, resaltó hoy que el pueblo venezolano está preparado para seguir resistiendo ante las pretensiones de restaurar sistema capitalista que impulsa la derecha venezolana.

Este pueblo creció extraordinariamente, no solo en su dignidad y en sus derechos, sino como sociedad pensante, que puede debatir y sabe cómo compartir su experiencia política con otras naciones del mundo, expresó el titular en exclusiva concedida al canal Telesur.

El impacto del neoliberalismo para el pensamiento crítico radica en la imposición de un modelo único de razonar, basado en la idea de que no hay vida después del mercado y no hay forma de existencia más allá de la explotación del planeta y del ser humano, agregó.

A su juicio, el socialismo plantea el desafío de crear una nueva humanidad a través de la razón, de los afectos y de la importancia del trabajo colectivo, para hacer frente a esta política capitalista que pretende acabar con los derechos de la humanidad.

Ellos (la derecha) quieren que los venezolanos no pensemos sino que estemos al servicio de las necesidades básicas, que es el campo de guerra del mercado. Y te das cuenta de que el pueblo venezolano sigue resistiendo, sigue pensando, sigue debatiendo y sigue manteniendo el conflicto que es necesario para que haya revolución, señaló.

También en la entrevista, la coordinadora de la Red Nacional de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad, Carmen Bohórquez, aseveró que los pensadores capitalistas del mundo tratan de posicionar una matriz de opinión sobre el fin del sistema progresista en América Latina, con el objetivo de restaurar el neoliberalismo en la región.

En este sentido, subrayó que los intelectuales de izquierda tienen bajo su responsabilidad dar la batalla, mediante las ideas y el pensamiento, a la hegemonía comunicacional de las grandes corporaciones que pretenden dominar a los pueblos.

Nuestra batalla es enfrentar esa posición desde las ideas. Una batalla de las ideas en la que, sin duda, la izquierda supera con creces a los líderes de la derecha que tanto salen en los medios de comunicación,

enfaticó.

Asimismo, resaltó que los venezolanos no deben olvidarse de su historia, pues la situación actual que enfrenta el país es producto de 200 años de opresión y de colonialismo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89822-insiste-presidente-maduro-en-su-rechazo-a-ley-de-amnistia>



**Radio Habana Cuba**